## Hallo Kinder!

Jetzt bin ich schon einige Wochen zu Besuch an der Fliednerschule in Stadtlohn. Stadtlohn ist eine Kleinstadt im Kreis Borken. Die Fliednerschule liegt in einem Wohngebiet, ein kleines Wäldchen ist auch in der Nähe. Die Schule hat einen großen Schulhof mit Pflaster- und Rasenflächen. An der Fliednerschule gibt es insgesamt zehn Schulklassen. Ich habe hier viel Zeit mit der Klasse 1c verbracht. Die Klasse 1c besuchen 25 Kinder: 13 Jungen und 12 Mädchen. Ich habe den Kindern beim Lernen zugesehen und sie haben mir erzählt, was sie am liebsten in der Pause spielen. Gerne gehen die Kinder zum Sportunterricht oder in das Stadtlohner Schwimmbad zum Schwimmunterricht.

Jetzt werde ich mich bald auf die Rückreise begeben und freue mich schon, euch wieder zu sehen. Im Gepäck habe ich auch die Briefe der Klasse 3c. Sie haben sich sehr über eure Briefe gefreut und euch gerne geantwortet.

Bis bald, euer Ele

Hier sind noch ein paar Bilder der Fliednerschule!





